[bookmark: _Hlk168470771][image: ]Перечень документов для иностранных граждан и лиц без гражданства, представляемых при подаче заявления на поступление в ФГБОУ ВО «ЛГУ им. В. Даля»: 
		
Обязательные документы:
1.	Документ, удостоверяющий личность (паспорт, удостоверение личности); 
2.	Документ об образовании и (или) квалификации;
3. 	Свидетельство о рождении; 
4.	Медицинский сертификат здоровья;
5.	Медицинская справка об отсутствии ВИЧ и СПИД; 
6.	Цветная фотография размером 3×4 см – 6 штук;
7	Отрывная часть бланка уведомления о прибытии иностранного гражданина или РВП или ВНЖ.
8. Справка о несудимости.
При наличии:
8. 	СНИЛС; 
9.	Сертификат о владении русским языком;
10.	Документ, подтверждающий  прохождение обязательной государственной дактилоскопической  регистрации и фотографирования;
11.	Миграционная карта;
12.	Виза;
[image: ]13.	Медицинская справка об отсутствии всех типов гепатита и туберкулеза (для граждан, прибывших из-за рубежа).

Примечание:
1. Свидетельство о признании иностранного образования и (или) иностранной квалификации (если иное не предусмотрено международными договорами);
2. Признание образования полученного на территориях Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики, Запорожской области, Херсонской области, а также на территории Украины до 22 декабря 2022года не требует получения свидетельства о признании иностранного образования и (или) квалификации на территории Российской Федерации.
3. Полис добровольного медицинского страхования;

 К каждому документу, выданному в иностранном государстве не на русском языке необходимо предоставить нотариально заверенный перевод на русский язык. 


The list of documents for foreign citizens for applying to the University

1.Identification document (passport, ID card);
2. Document of education and (or) qualifications; 
3. Birth certificate;
4. Medical certificate of health;
5. Medical certificate of absence of HIV and AIDS; 
6. 3×4 cm color photo – 6 pieces; 
7 The tear-off part of the notification form for the arrival of a foreign citizen or a residence permit or residence permit. 

If available: 
8. SNILS;
9. Certificate of proficiency in the Russian language; 
10. A document confirming the passage of mandatory state fingerprint registration and photographing; 
11. Migration card; 
12. Visa; 
13. Medical certificate confirming the absence of all types of hepatitis and tuberculosis (for citizens who have arrived from abroad). 

Note: 
1. Certificate of recognition of foreign education and (or) foreign qualifications (unless otherwise provided by international treaties); 
2. Recognition of education received in the territories of the Donetsk People's Republic, Luhansk People's Republic, Zaporizhia region, Kherson region, as well as on the territory of Ukraine until December 22, 2022 does not require obtaining a certificate of recognition of foreign education and (or) qualifications in the territory of the Russian Federation.
3. Voluntary health insurance policy; 

Russian translation must be provided to each document issued in a foreign country that is not in Russian.
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